

San Sebastián al día

RINEN POR "TRABAJAR"

A las dos de la madrugada, en la calle de San Jerónimo comenzaron a discutir por cuestiones del trabajo, dos carpinteros.

Cuando uno de ellos se dispuso a pegar al otro se oyó, causándose una erosión en la cara. Los dos se encontraban en estado de embriaguez.

MARIDO CARINOSO

El guarda que prestó servicio en la calle del Príncipe, fue requerido en las primeras horas de la noche, por una joven de 16 años, la cual puso en conocimiento del funcionario que en el piso quinto de la casa número 7 de aquella calle, estaba su padre completamente borracho, maltratando brutalmente de palabra y obra a su esposa.

El guarda se personó en el lugar de la bronca y llevó al enervado esposo, que al ser conducido a la Inspección, daba "lastimados" alardos porque le separaban de su compañera.

FRONTON MODERNO

Grandes partidas a remate para hoy a las cuatro de la tarde.

Zabaleta y Lessaca, contra Echauriz y Tafel, sacando los desalientos de los diez y medio cuadros.

TEATRO PRINCIPAL

Compañía cómico dramática, A las seis y media, "Colonia veraniega". A las diez y cuarto, "El hombre que asesinó".

SALÓN MIRAMAR

Sesiones a las seis menos cuarto, siete y media tarde y diez y media noche. "La aurora del mañana", cuatro partes. "Tres pisos al gato", admés en dos partes.

LOS DEPORTES

FUTBOL

REAL SOCIEDAD 5
SAN JUAN DE LUZ 0

Con un tiempo infame, se jugó ayer tarde, en el Campo de Atocha, el anulado partido entre los equipos de la Real Sociedad y el Atlético Lucense de San Juan de Luz.

El estado del campo era tal, que más parecía un match de Walter polo, que un partido de fútbol, y en estas condiciones no había forma de desarrollar un juego normal. Sin embargo, los donostiarra dominaron por completo a sus adversarios y puede decirse que la hora y media que duró el encuentro, los franceses no salieron de su medio campo.

Cinco goles marcaron los realistas, tres en la primera mitad y dos en la segunda y no marcaron más, porque sus apelotonados jugaron los forasteros, que siempre la pelota tropezaba con alguno de ellos. Además el portero francés paró algunos shotos con verdadera fortuna.

El equipo de San Juan de Luz nos hizo ver que todavía es un equipo novato, sin la debida cohesión, pero tiene algunas jugadoras buenas, y sobre todo juegan de cabeza muy bien y toda su línea de ataque es muy codiciosa y de mucho arranque.

Los donostiarra tuvieron con el partido de ayer un buen entrenamiento.

LA ASAMBLEA DE LOS ALLADOS En Bruselas celebróse el domingo último esta reunión interesante, en la que Inglaterra mantuvo su punto de vista de no sostener relaciones deportivas con las naciones neutrales dispuestas a enfrentarse con los equipos de los Imperios centrales.

En la segunda reunión, los delegados de Bélgica, Inglaterra, Italia y Francia, escucharon a los representantes de los países neutros Holanda, Suiza, Luxemburgo, (España, portugués o no siendo en la liguera...)

No se tomó ninguna decisión pues los criterios manifestados, fueron en extremo contradictorios.

Los aliados han emitido cuatro bases, cuyo texto no será conocido hasta ser transmitido a los neutros, cosa que será ejecutada en el término de 15 días.

A propuesta de Suiza, los neutros han decidido reunirse en asamblea para examinar las bases de los aliados.

EN BELGICA

Ayer jugaron en Bruselas el equipo de la Liga francesa del Norte y el de la Infante Bruxelloise.

Tratándose de dos excelentísimos equipos seleccionados entre lo más granado de los futbolistas de ambas naciones amigas.

PEDESTRISMO

Organizada por el Stade Francés, verificóse la Challenge de la Nézière, una clásica prueba de Cross-Country por equipos de relevos, triunfando el Club Atlético de la Société Générale, con sus famosos corredores Brossard, Guillemot, Corlet y Schnellmann.

Guillemot, cubrió los ocho kilómetros en 26 minutos y 49 segundos; Bousquet, en 27 m. 8 s.; Brossard y Colist, 27 minutos y 44 segundos.

EL "CROSS" DE LAS SEIS NACIONES

Esta clásica prueba (ex cross de las cinco naciones, aumentada por la adhesión de Suecia) ha sido fijada para el 3 de Abril de 1920.

Será organizada por Irlanda, y participarán Inglaterra, Escocia, Irlanda, País de Gales, Suecia y Francia.

TRABAJOS IMPRENTA

Toda clase de impresión, desde los más sencillos a los más sofisticados, folletos de venta en el campo, Especialidad en **IMPRESOS**, **Verdades**, **Carteles** de **RECOMPENSAS**. Para publicación y demás cosas, **CARTELERA**, **LIBROS**, **PERIODICOS**, **MANUSCRITOS**, **IMPRESOS**, **IMPRESOS**, **IMPRESOS**.

Los ladrones campan

Desde hace algún tiempo a esta parte se vienen cometiendo una porción de robos a ciencia y paciencia de las autoridades.

Un día los ladrones hicieron blanco de sus iras el Mercado de la Brecha, siendo detenidos los autores de los hechos punibles por la guardia municipal. Quedó el robo se cometió en una casa de la parte vieja de la población, sin que sus autores fueran擒ibidos.

Ayer, de la oficina de la Guardia municipal se nos envió la nota siguiente:

A las nueve menos cuarto le la maña-
no se presentaron al guardia de la calle de Miracruz, los dueños de cuarto establecimientos contiguos denunciándole que durante la noche penetraron, en sus respectivos establecimientos uno, o varios ladrones, los cuales rompieron cristales,

forzaron puertas y cajas registradoras y dolando una reja.

Practicado un reconocimiento, sólo ob-
servaron los daños causados y la falta de cincos pescados.

Del hecho se dió cuenta a la Policía gubernativa:

Alemanes, en un estimado colega de la tarde, leemos lo siguiente:

"Los carabineros del pueblo han te-
nido que poner coto a las denuncias de los rateros de carbón, en vista de que ni la Guardia municipal ni la Policía, daba con esos "señores".

Han logrado detener a los principales autores de estas raterías y han descuberto un depósito de 18.000 kilos."

Aque todos estos hechos lefítivos que puedan quedar impunes, porque la inutilidad de la Policía hasta ahora está bien comprobada, no tenemos más remedio que hacer algunos comentarios.

Lo que ocurre es sencillamente escandaloso e intolerable, viéndolo a demostrar que aquí no hay Policía, ni nadie que se le parezca.

El señor Coll, cuya presencia en San Sebastián constituye un insulto al pueblo, se dedicará sin duda al arreglo de alguna biblioteca o a algunos otros mestieres, como los que hace algún tiempo denunciaba un estimado colega de la mañana; pero a lo que no se dedica es a cuidar de la vigilancia de San Sebastián.

Estamos hartos de guardar consideraciones, y al hablar, lo hacemos gritando cada más que por nuestro deseo de servir a la opinión pública, que es una dimensión a quien nos debemos.

Desgraciadamente, tenemos muchos botones de muestra, para comprobar la ineficacia de ese funcionario, a quien el pueblo, en su inmensa mayoría, aborrece por la desdichada labor en el frente de la Pólvica.

Esperamos que hoy, en nuestra diaria visita al Gobierno civil se nos facilite al-
guna parte, dándonos cuenta de los menos

33 detenciones de otros tantos presuntos autores de los robos cometidos; serán o no serán los verdaderos ladrones, pero caerán algunos "puntos" para comprobar que la Policía trabaja.

Lo triste es que haya que recurrir a la censura para mover a un jefe de Policía, a quien su propio prestigio y el del Cuerpo que pertenece, defiendan hasta el punto de realizar una labor que redondaría en el desembolso.

El triste es que haya que recurrir a la censura para efectuar a partir del dia 2 del corriente en el domicilio social y en el de sus Sucursales en Iruña, Beasain, Vergara, Azcoitia, Zumárraga, Renteria y Oñate.

San Sebastián 1 de Enero de 1920.
El Secretario, Alberto Telléria.

Banco de San Sebastián**DIVIDENDO PASIVO**

El Consejo de Administración de este Banco, en virtud de las atribuciones que le confieren los Estatutos, ha acordado solicitar a los señores Accionistas el desembolso del último dividendo pasivo de 20 por ciento, o sean 50 pesetas, por acción, con lo que quedarán éstas completamente liberadas.

El pago deberá verificarlo desde el 21 al 31 del corriente mes inclusive, en el domicilio social y en el de sus Sucursales en Iruña, Beasain, Vergara, Azcoitia, Zumárraga, Renteria y Oñate.

San Sebastián 1 de Enero de 1920.
El Secretario, Alberto Telléria.

Obreros ebanistas

se necesitan para trabajar en Bilbao. Para informes, escribir a Banco de España, 3-BILBAO.

M. RAMOS

Librería de todas clases A PLAZOS.
Calle de Vergara, 5 - Teléfono 800.

Pianola-Pianos "The Aeolia Co" (Agencia exclusiva)

Pianos Cusso-Erard-Caveau etc.

Pianos nuevos de alquiler :- Afinaciones y reparaciones :- Ventas a plazos

Casa ERVITI, Editorial de música

SAN MARTIN. 42 - TELÉFONO 8-18 y 18-10 - SAN SEBASTIÁN

DENTADURAS

EXTRACCIONES DE MUELAS

Y RAIGONES SIN DOLOR

CONSULTA TODOS LOS DIAS

SABADO Y DIAS FESTIVOS DE 10 A 1

ESTUDIO ODONTOLÓGICO

CUSCO 18-18 - CUSTARIA 5-07

TELEFONO. 8-18

Se reciben en estas oficinas hasta las

cuatro y media de la madrugada.

A las familias, así como a las Agencias

Funerarias, rogamos hagan los encargos

directamente a esta casa, pues el sistema

de ordenar a otros periódicos que envíen

noticias, trae confusiones, retrasos y per-

juzgos.

TELEFONO. 8-18

Se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y

América se han hecho en las principales

ciudades de Europa y América.

En las principales ciudades de Europa y